



# Javier Ruibal, en Fonseca

El programa cultural de la universidad continúa con el concierto del artista gaditano

**E**l cantautor gaditano Javier Ruibal se subirá el jueves al escenario del auditorio Fonseca. A punto de cumplir 30 años de carrera musical, Ruibal sigue fiel a su propuesta, donde confluyen estilos como flamenco, blues, jazz o rock y que también se nutre de aires de la música sefardí, magrebí o cubana. Autodidacta y con una voz que se siente cómoda en cualquier estilo, su peculiar creatividad ofrece unas letras muy cuidadas y elaboradas.

Ha trabajado con figuras como Joaquín Sabina, Carlos Cano o Javier Krahe, que hace dos semanas actuó también en Fonseca, y ha compuesto temas para Ana Belén y Martirio. Con Javier Ruibal estará su inseparable banda, que enriquece aún más el sonido de sus espectáculos. Este será el tercer concierto que se ofrece en Fonseca dentro del programa de la Universidad de Salamanca, tras los de Krahe y de la banda Astrud. La cita será el próximo jueves 24 a partir de las 22.00 horas. El precio de la entrada es de cinco euros



Javier Ruibal ha publicado ocho discos en sus treinta años de trayectoria